

Höchstes Menschentum offenbart sich in diesen Briefen. Sie sind im wahrsten Sinne so unsagbar schön, daß alle Worte, sie zu loben, zu schwach sind. Die Begriffe müßten in ihrer ursprünglichen Reinheit wieder erstehen, um das auszudrücken, was dieses Buch ist, nämlich: edel, schön und befreiend. — Diese Briefe sind nicht der Phantasie eines Dichters entsprungen, sondern sind tatsächlich zwischen zwei Menschen gewechselt worden. Das Buch ist mehr als eine Sammlung von Liebesbriefen im üblichen Sinn; es ist eine Quelle menschlicher Größe, die uns beglückt und uns ein Vorbild ist. Es ist eines der seltenen Werke, die das Beste wecken und stärken. Reichsender Leipzig

# Das Herz ist wach

---

*Briefe einer  
Liebe*

Herausgegeben von M. B. Kennicott. 400 Seiten. In Leinen RM 6.50, in Leder RM 9.50

*75.-77. Auflage vergriffen!*

*78.-80. Auflage erschien am 3. Juni*



Rainer Wunderlich Verlag in Tübingen